

# Antrag Vereinswappen (1/2)



Sehr geehrte Hauptversammlung!

RAPID feiert heuer sein 125jähriges Vereinsjubiläum!

Das ganze Jahr über wird dieser Anlass bereits ausgiebig gefeiert und bei zahlreichen Events zelebriert!

Auf den verschiedensten Fanartikeln befindet sich unser Gründungsjahr 1899!

Darauf können und sollen wir auch zurecht stolz sein! Es gibt nicht viele Vereine mit solch einer derart langen Tradition, gepaart mit großartigen Erfolgen!

# Antrag Vereinswappen (2/2)

Gemäß § 12 Abs. 7 der Vereinsstatuten des SK Rapid stelle ich als ordentliches Vereinsmitglied folgenden Antrag an die Hauptversammlung:

Es wäre doch toll – gerade im Jahr unseres 125jährigen Gründungstages – die Jahreszahl „1899“ auch in unserem Vereinswappen zu integrieren!

Dies soll keine Abänderung des Rapidwappens sein, sondern lediglich eine „adäquate Ergänzung“ um unser Gründungsjahr 1899, so wie es die meisten großen Vereine in Europa in ihrem Klubwappen integriert haben!



Andreas FREY